

Nielsens Haus
in Eyrarbatti**Eyrarbatta.**

Eyrarbatta, den 27. Juli 1908.

Ihr Lieben!

Nas waren ruhige, schöne Tage in Eyrarbatti! Schade, daß sie nun zu Ende sind. Die wirklich großartige Gastfreundschaft der Familie Nielsen wird eine meiner schönsten Erinnerungen an Island sein. — Und einige Tage nicht reiten zu müssen, ist auch eine angenehme Sache, und wird unseren Pferden ebenso gut bekommen wie uns. —

Wir werden hier behandelt wie Freunde der Familie, und so wie uns, ergeht es allen Fremden, die in diesem gastlichen Hause einkehren. Besonders sind es Ornithologen. Herr Nielsen ist ein ausgezeichnete Kenner der isländischen Vogelwelt und besitzt eine reichhaltige Sammlung isländischer Vogeleier. Den Damen des Hauses Nielsen schulden wir einen ganz besonderen Dank, daß sie mit soviel freundlicher Nachsicht unser mangelhaftes Dänisch ertragen haben. Wenn wir jemals wieder hierher kommen, sollen die Lücken ausgefüllt sein.

Bei der Schilderung unserer Erlebnisse seit Þjórsfartún muß ich wieder mein Tagebuch zu Hilfe nehmen; ich fürchte sonst, manches, was